



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

**POP/000292-01** *Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a si la Junta está manteniendo negociaciones con la Administración central para evitar el cierre del CENIEH.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de diciembre de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000292, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a si la Junta está manteniendo negociaciones con la Administración central para evitar el cierre del CENIEH.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de diciembre de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Josefa García Cirac

### A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante al Pleno:

#### ANTECEDENTES

En el año 2004 se firma un convenio entre la Junta y la Administración Central para la creación del Centro Nacional de Investigación en Evolución Humana (CENIEH), cuya sede se instala en la ciudad de Burgos, en el año 2009, y que se dedicará a la conservación, restauración, gestión y registro de las colecciones paleontológicas y arqueológicas procedentes de las excavaciones de Atapuerca y otros yacimientos nacionales e internacionales. Esta instalación científica de vanguardia en el sistema I+D+i, a la que se iban a incorporar progresivamente hasta un total de 120 científicos, y que en la actualidad tiene una treintena de investigadores, se ve abocada al cierre por el recorte de fondos que están afectando a toda la ciencia, en nuestro país y en nuestra Comunidad Autónoma.



## PREGUNTA

**¿Está manteniendo la Junta negociaciones con la Administración central para evitar el cierre del CENIEH y así mantener a los actuales equipos de investigación?**

Valladolid, 5 de diciembre de 2012.

El Procurador

Fdo.: José María González Suárez